

クワークの先生方はただ教えるだけじゃなくて、親身になってくれるところがいいところだと思う。

ふだんからふつうに話してるだけなのにすごい！学校の先生みたいじゃないと思います。

そのままをいたら いいと思います(笑)

お世話になりました。

志望校へ行くことのできる可能性が0に近かった時から今の自分を比べると本当にあどります。

苦手教科が得意教科に変えることができたり、家庭学習への取り組み方を教えてもらったりと

いろいろなことで助けられました。ありがとうございました。塾に入るのが楽しくなるほど

楽しい授業でした。本当に今までありがとうございました。

先生みんな説明が分かりやすく良かったです。

短い間だったけどありがとうございました！

まとめノートをつくることで、得点UPにつながり、かがついたとおもう。

みんなプロだから本当にわかりやすく、どんどん成績が上がっていくのを

実感できました。クワークに入ってから絶対すごいと来るなと思ってます。

ありがとうございました。さび2022とかがとごめ。

今まで勉強など、いろいろなことを教えていただき

ありがとうございました。高校に行っても

がんばります。

今までありがとうございました。とても分かりやすかったのと

点数がすごく上がって、とてもうれしかったです。

勉強だけでなく、楽しかったのも、塾に入るのが楽しかったんです。

ありがとうございました。

まとめノートは書くのが楽しかったです。

模試をやると得点が上がったのでとても良かったです。

解説もわかりやすく、裁量対策なども難しい問題も前よりもとけるようになりました。

一年位の短い間でしたが、お世話になりました。

自習も含め、ていねいなご指導ありがとうございました。

まとめノートがあるおかげで目標ができたし、模試で自分の実力を

知ることができた。

模試で自分の苦手なところが分かったし、まとめノートで忘れかけていたところを

確認することもできた。

今まで色々ありがとうございました。

先生方のおかげで自分の苦手なところもわかり、勉強を頑張りたい気持ち

おかげで気ができていました。

いまでもありがとうございます。

石北でのミニワラスとかほんとにおもしろかったし、たのしかったです。

あとめちゃくちゃおもしろかったです。

途中で塾に入ったけど、すぐに中絶することができ、安心しました。

理数系が、全然出なかったけど、むしろむしろのようになってた。先生のおかげだと思います。

ミニワラスの、ゲーム、とてもおもしろかったです。笑

入試本番でも、塾の事を思い出して頑張りました。短い間(?)本当にありがとうございます。

3年間、ありがとうございました。

ネガティブで、不安定なときもあったけれど、はげましてくださり、いろんな意味で助けられました。本当にありがとうございました。

これからも…頑張ってください。

今まで指導していただき、ありがとうございます。

とても楽しく勉強できました。部活などの都合にも合わせてくれたので良かったです。

頭の悪かった私を一生懸命、支えてくれて、

どうにか、点数が上がってきて、頑張る。とかはついてるんだなと  
クラスに入って改めて強く思いました。

今までお世話になった先生方、ありがとうございました。

中学1年～2年は、テスト対策にだけ行ってました。  
中学3年から、本格的に入りました。中学校でクラスが離れてしまった子ども、  
再び仲よくなれて良かったです。あと、わかりやすい解説ありがとうございます。  
覚え方とか、おもしろくて、すぐに覚えられました。すごく良かったです。ありがとうございます！

今までありがとうございました。楽しかったです。  
佐々木先生のおかげで塾に行くのがすごく楽しみ  
だったし、点数もめっちゃ上がった。今まで本当に  
ありがとうございました！！

ささき先生の授業おもしろかったし、たくさん覚えられて良かったです。  
向田先生もみんなが分かるように説明してくれて良かったです。  
塾長も時々きこえました。  
ありがとうございます。

本当に点数がのびてきたので、この言周子で入言式も元気でいきます。  
今まで勉強をやるのがキライだったけど、今は好きになれました。  
クラブに来て良かったと思っています。

今までありがとうございました。(母の時は、全然勉強の仕方他が  
わからなかったけれど、先生方のおかげで、すごくわかり、  
どんなにむずかしい問題でも、あきらめずにとがでる方に  
やりました。先生方のおかげで  
すべてにおいてやりました。先生方=神。

約1年と半年、いろいろ存ことをおしえてくださりありがとうございました。  
とくに3年生になってからは道コンの得点もあがっていき、自信がきました。  
3月6日の入試では今までやってきたことを信じて全カを出していったと思います。  
本当にありがとうございました。